

MÁS ESPECIALISTAS MÉDICOS Y MAYOR ORGANIZACIÓN EN HOSPITALES

El acceso universal a los servicios de salud debe ser concebido como un derecho fundamental e irrenunciable. Para ello, resulta indispensable implementar mecanismos de gestión hospitalaria que reduzcan al mínimo los tiempos de espera para cirugías, intervenciones y procedimientos médicos de alta y mediana complejidad. Una estrategia clave es articular convenios de colaboración con facultades de medicina, institutos de investigación y organismos públicos de salud, de modo que médicos residentes, especialistas en formación y profesionales adscritos a diferentes dependencias puedan integrarse en esquemas de cobertura ampliada para la atención directa de la población.

Paralelamente, la optimización del sistema depende de fortalecer la logística hospitalaria mediante herramientas digitales avanzadas. La incorporación de tecnologías de la información y comunicación en la gestión de inventarios permite trazar en tiempo real el flujo de insumos médicos, dispositivos, fármacos y materiales quirúrgicos, asegurando su distribución oportuna y evitando desabastos críticos. De este modo, un modelo de salud apoyado en la innovación tecnológica y la coordinación interinstitucional puede garantizar tanto la eficiencia operativa de los hospitales como la equidad en el acceso a la atención médica.

INCREMENTAR LOS APOYOS SOCIALES A MUJERES EN VULNERABILIDAD ECONÓMICA

El uso eficiente y transparente de los recursos públicos debe orientarse a maximizar el bienestar social. Una administración responsable, que reduzca gastos superfluos y optimice procesos de contratación y adquisición de bienes y servicios, permite generar ahorros sustantivos que pueden redirigirse hacia programas que eleven el bienestar de la población. Se debe reconocer el papel que la mujer guerrerense juega en los hogares: cuida a niñas, jóvenes y adultos mayores, y tienen una gran responsabilidad en mantener a flote a todos los miembros. Es necesario incrementar los apoyos para las mujeres, a fin de que puedan seguir siendo un pilar fundamental en la sociedad de nuestro estado.

Guadalupe Eguiluz Bautista es una activista política desde 1988, con una larga trayectoria en la lucha de la izquierda mexicana. Fue la primera diputada local mujer de izquierda en el estado de Guerrero y cuenta con amplia experiencia en el servicio público. Reconocida por la clase política estatal y nacional de izquierda, hoy lidera un movimiento que busca continuar con la transformación en el estado, bajo la premisa de desarrollar industria, empleo, bienestar y mejores condiciones de vida para todas y todos, atendiendo los temas de de salud y otras áreas de prioridad para los guerrerenses.

EN EL SITIO WEB PODRAS ENCONTRAR ARTICULOS Y VIDEOS CON
MAS DETALLES SOBRE LAS PROPUESTAS

PlanGuerrero.com



Ma Guadalupe



Eguiluz Bautista

**CONSOLIDEMOS EL
GUERRERO DE
BIENESTAR QUE
SOÑAMOS.
¡ÚNETE!**

PlanGuerrero.com

COMPRA DE MAQUINARIA PARA CARRETERAS Y SERVICIOS PUBLICOS

El neoliberalismo decía que el gobierno no podría tener maquinaria propia porque se debía priorizar la competencia corporativa, pero nosotros proponemos la recuperación de la capacidad gubernamental de atender de manera eficaz los servicios públicos esenciales, como la pavimentación y rehabilitación de calles, caminos y carreteras, el alumbrado público, el agua potable, el alcantarillado, el drenaje y la recolección de basura, garantizando calidad, rapidez y durabilidad en cada obra y reparación.

Para lograrlo se implementará un nuevo esquema de trabajo con objetivos claros:

1. Adquisición de maquinaria moderna, adecuada y propia, que permita operar de manera eficaz, constante y con bajos costos por unidad de trabajo.
3. Creación de bancos de materiales, para reducir costos y aumentar la cobertura de los trabajos.
4. Reasignación operativa de recursos humanos para que mas personal gubernamental trabaje en campo de forma permanente, asegurando atención inmediata y directa.
5. Monitoreo digital de la maquinaria y personal en tiempo real, para garantizar alto rendimiento, eficacia y transparencia.

De esta manera, el gobierno recuperará su capacidad operativa para brindar servicios públicos de calidad que transformen la vida de la ciudadanía.

MATERIALES PARA VIVIENDA

Muchas familias de bajos recursos quieren construir una recámara o un baño, y se ha vuelto complicado debido a la inflación que ha afectado a todos los sectores en la última década. Por ello, se propone que los bancos de materiales creados para la rehabilitación de carreteras y servicios públicos, también puedan abastecer a familias pobres que quieran hacer algún tipo de construcción para mejorar o iniciar su vivienda.

MAS EDUCACION Y CIENCIA

En ciertas partes del estado hay una problemática de falta de espacios en distintos niveles educativos. Se debe aumentar el número de espacios para todos los estudiantes, garantizando la oportunidad de acceder a una formación de calidad sin importar su lugar de origen ni condición social. La educación debe ser un derecho real y no un privilegio, por lo que se requiere invertir más en la construcción de escuelas, en la ampliación de las que ya existen y en la capacitación y contratación de más docentes.

Al mismo tiempo, impulsaremos la enseñanza de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas mediante una plataforma digital estatal, que permita a niñas, niños y jóvenes interesarse en esas áreas tan importantes para el desarrollo.

TRANSFORMACIÓN DIGITAL:

El desarrollo de aplicaciones digitales ayudan a tener una mejor organización social, con posibilidades de potencializar el desarrollo, crecimiento económico y eficacia en el sector público y privado. Por ello planteamos un equipo técnico dedicado a la creación e implementación de tecnologías digitales estratégicas para nuestro estado.

PRODUCCION DE ALIMENTOS

Se plantea el desarrollo de la industria de alimentos para Guerrero sea autosuficiente en su consumo. Los sectores de producción de bienes como carnes, huevos, frutos y vegetales, de manera tecnificada y eficiente para un mayor autoconsumo y exportación.

PROGRAMAS DE GAS PARA FAMILIAS QUE AUN COCINAN CON LEÑA

En Guerrero, donde casi la mitad de los hogares aún cocinan con leña, se propone un subsidio parcial para dotar de tanques y estufas de gas LP, priorizando a mujeres jefas de familia y hogares con niños pequeños, con el fin de reducir riesgos a la salud y mejorar la calidad de vida de las familias más vulnerables.

CAMPO Y AGRICULTURA:

La industria del maíz tiene mucho futuro. Es esencial en la alimentación local y nacional, además de proyectarse como una posible solución futura para la producción de biocombustibles que ayuden a combatir el cambio climático.

Se abrirá un centro de investigación y desarrollo para que la producción de granos y frutos en Guerrero se consolide como la más eficiente, productiva y con tecnologías avanzadas de cultivo. Se buscarán esquemas de renta que permitan que los campesinos tengan acceso a mejor equipo para la siembra, para que tengan menores costos y mayor producción.

MAS INDUSTRIA PARA GENERAR EMPLEOS

Nuestro estado debe hacer todo lo posible por crear industria que produzca bienes y servicios que sean motor de desarrollo y bienestar para las familias de nuestro estado. No podemos depender todo el tiempo del envío de mano de obra a los países del norte. Debemos crear el desarrollo aquí. El autoconsumo integral puede ser detonador de desarrollo, para luego ir buscando mercados internacionales para los productos que se produzcan en el estado.

PUERTO DE CARGA Y TREN DE CARGA Y PASAJEROS

Se propondrá al Gobierno de la República la financiación de un puerto de carga y un tren de pasajeros y de carga, que conecte a Acapulco y Ciudad de México, pasando por Chilpancingo, Iguala y Taxco.

Habría más turismo, conectaría a familias, y el puerto de carga permitiría una nueva ruta comercial entre Asia y el centro de México. Muchísima mercancía en sectores de electrodomésticos, electrónica y muchos más, llegan al país desde el Pacífico. Esta ruta alterna podría recibir un porcentaje importante y generar empleos, industria e incrementar el presupuesto público estatal en un futuro.

Tener un puerto propio, facilitaría la exportación de mercancías en sectores agrícolas y de alimentos a países como China, Indonesia y Japón.